

## El Alcalde Marcos Zaragoza recepciona los deportistas campeones de España y de Europa de taekwondo y del mundo en kickboxing

Yassine Talhaoui, Bahaa Talhaoui, Houssame Hatifi, Ylenia Hernández e Isabela Banyai han recibido una insignia del Ayuntamiento de Villajoyosa que reconoce sus logros deportivos conseguidos esta temporada a nivel nacional e internacional.

Los deportistas vileros Yassine Talhaoui, Bahaa Talhaoui, Houssame Hatifi, Ylenia Hernández e Isabela Banyai han sido recibidos esta mañana por el Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, en el salón de plenos del Ayuntamiento de Villajoyosa. Cada uno de ellos les han mostrado y explicado todas las medallas que han conseguido en los diferentes campeonatos nacionales e internacionales en los que han competido esta temporada y han recibido, de manos del Alcalde, una insignia de la ciudad que reconoce los éxitos deportivos obtenidos durante esta temporada en las diferentes competiciones nacionales e internacionales. Yassine Talhaoui ha sido proclamado campeón en la Copa del Mundo de Kickboxing celebrada en Italia en la modalidad de Light Contact-57kg. Además, ha obtenido el primer puesto en los campeonatos europeos Warrior Open élite de Londres, en la categoría senior de combate -57kg, y en el Yokoso Open KickBoxing, en Holanda, en light contact -57kg y point fighting -57kg. Asimismo, ha quedado subcampeón de combate -57kg en el Campeonato Europeo de Taekwon-do ITF 2024 en Polonia. En España, es campeón en el Campeonato Nacional de Taekwon-do ITF celebrado en Benidorm en las modalidades de combate -57kg, tul 3 dan y tul equipo y en el Campeonato Nacional de KickBoxing de Guadalajara, en light contact y point fighting senior. Además, ha ganado el Campeonato Autonómico de Kickboking organizado en Torrevieja en las mismas modalidades. También, ha sido reconocido como el Mejor Competidor Senior en la Gala de premios Nacionales de la Real Federación Española de Taekwon-do, celebrada en La Nucía. Bahaa Talhaoui ha conseguido el oro en el Campeonato Europeo Warrior Open Élite de Londres, en la categoría de combate -63kg. Ha sido proclamado subcampeón en la Copa del Mundo de Kickboking de Italia y en el Campeonato Europeo de Taekwon-do en Polonia, así como ha obtenido el primer puesto en el Campeonato



Nacional de Taekwon-do de Benidorm, en el Campeonato Nacional de KickBoxing de Guadalajara, en light contact y point fighting junior y en el Campeonato Autonómico de Kickbowing de Torrevieja, en las mismas modalidades. Además, ha sido distinguido como Mejor Competidor Junior en la Gala de premios Nacionales de la Real Federación Española de Taekwon-do. Por su parte, Houssame Hatifi es subcampeón de combate 80kg en el Campeonato Europeo Warrior Open Élite de Londres y en el Campeonato Europeo de Polonia, además de conseguir el oro en el Campeonato Nacional de Taekwon-do de Benidorm en las categorías de saltos, además de ser nombrado el mejor competidor junior y subcampeón de combate y de rompimientos. Isabela Banyai ha logrado ser subcampeona en el Campeonato Europeo de Taekwon-do ITF de Polonia en tul equipo senior y el primer puesto en el Campeonato Nacional de Taekwon-do de Benidorm en combate -50kg, Tul 2 dan y Tul equipo. Finalmente, Ylenia Hernández, se ha proclamado campeona nacional en el Campeonato de Taekwon-do de Benidorm en combate-45kg y Tul equipo y ha conseguido el tercer puesto en el campeonato europeo de Polonia. Los deportistas han estado acompañados por su entrenador Félix García del club Gym Tae Team y por el presidente de la Federación Valenciana de Taekwond-do, Paco Ferrando.

Noticia publicada el 07 de Junio de 2024

Fuente: Fuente propia

Categoria: Deportes.

